

Dioses Griegos



Asclepio



Panacea



Higión



Peón



Originó la medicina en los templos de Asclepio. Venía de una larga tradición mitológica.

Asclepio o Asclepios

dios griego de la medicina, era hijo de Apolo y Coronis, antes de que coronis muriera se lo entregó a un centauro Quirón, quien lo crió y le enseñó todo lo referente a las artes curativas especialmente la relativa a Plantas medicinales.

Un día Quirón, al ver que Asclepio había curado a un herido, se dio cuenta de que el herido no moría, sino que vivía. Entonces Quirón decidió que Asclepio debía ser sucedido por otro médico.

Hace referencia a una planta imaginaria que se dice que se atribuía la virtud de curar sobre todo lo referente a las enfermedades de los animales.

Se habla de la panacea como un medicamento o fármaco cuya curación ayudaría de forma positiva a la curación de una enfermedad.

Se habla de la panacea como un medicamento o fármaco cuya curación ayudaría de forma positiva a la curación de una enfermedad.

Diosa de la cura con de todos los males.

Panacea

diosa de la salud limpia e higiene. Su nombre es la suerte de la palabra higiene.

Higión

Diosa de la salud limpia e higiene. Su nombre es la suerte de la palabra higiene.

Tenía un papel importante en la religión de Asclepio, ella se asociaba a la prevención de la enfermedad y la continuación de la buena salud.

Se le nombraba en la Ilíada y en la odisea.

Debido a que se consideraba que era la diosa de la salud, se le nombraba en la Odisea, Gádor, Corinto, los peripanos, las estanqueras, las estanqueras, los abellos freno y toros de ruedas babilónicas, se menciona como una jacea alrededor de una almejada que se creía que era la causa de la enfermedad.

Se habla de la panacea como un medicamento o fármaco cuya curación ayudaría de forma positiva a la curación de una enfermedad.

Se habla de la panacea como un medicamento o fármaco cuya curación ayudaría de forma positiva a la curación de una enfermedad.